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令和 6年 3月 31日 

 

 

学校関係者評価報告 

 

 

 北日本医療福祉専門学校では、学校関係者委員会を開催いたしましたので、下記のとおり報告

いたします。 

記 

１ 学校関係者評価委員会 

（出席者） 

奥 山 満 秋  特別養護老人ホーム山岸和敬荘   施設長 

内 村 一 彦  合同会社オンリーライフ     代表 

天 木 桂 子  岩手大学 教育学部        教授 

橋 場 彰 彦  グループホームおらほの家     所長補佐 

村井 将希   株式会社 村源          総務部長 

永山 康秀   あさがお薬局           営業部長 

金澤 広利    岩手県産業教育振興会       事務局長 

打田 公平   ピュア・チャイルド園       園長 

（欠席者） 

古川 栄美子  軽費老人ホームケアハウス巣子   施設長 

佐々木 達也  有限会社 菊屋薬局        社長 

髙 橋  学  下太田保育園           園長 

有住 百香里  岩手県保育協議会         副会長 

 

２ 開催日 

日  時：令和 6年 2月 1日（木）13：00～ 

会  場：北日本カレッジ 2号館 2Ｆ会議室 

 

３ 学校関係者評価委員会報告 

  別紙の通り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別紙） 

 

≪各評価項目について≫ 

１ 教育理念・目的・人材育成像 

○教育理念・目的・育成人材像等について、今後も継続して周知徹底して欲しい。 

２ 学校運営 

○学校運営について、今後も教員間での連携を強化して学校運営に取り組んでいただきたい。 

３ 教育活動 

○ 授業評価のアンケート項目について、「この学校に入学して良かった」という質問に対して比

較対象があった方が学生も表現しやすいため、アンケートの項目について検討していただきた

い。 

○ 今後も学生状況に合わせて学則変更等を検討していくとあるが、今までにどのような部分を

変更してきたのか教えていただきたい。 

○ 非常勤講師の評価が低いが、学生からこのような部分を直してほしいや、こういう風に授業

を進めてほしい等の希望があるのか教えていただきたい。 

４ 学修成果  

○ 「就職を希望せず」の学生が若干名いるが、介護や保育の仕事に就きたくなくて学校を通さ

ずに自分で就職活動をしているものなのか、社会人になることに不安があるものなのか教えて

いただきたい。 

５ 学生支援 

○ 卒業後も相談できる環境を整え、卒業生のフォローをしていただきたい。 

６ 教育環境 

○ 今後も学生が安心して学校生活が送れるように教育環境を整えていただきたい。 

７ 学生募集と受け入れ 

○ 入学予定の学生は、オープンキャンパスに参加してから入学をしているのか、また、学校に入

学を決めた理由等のアンケートを実施しているのかを教えていただきたい。 

８ 財務 

○ 今後も適正な財務状況となるように、学生募集・経費削減に努めていただきたい。 

９ 法令等の遵守 

○ 法令は遵守されている。今後も自己評価や自己点検を継続して欲しい。 

１０ 社会貢献・地域貢献 

○ 今後も新型コロナウイルス感染症の対策をしながら、社会貢献・地域貢献を継続していただき

たい。 


